



Sponsoring-Konzept

Pumptrack Hub – ein gemeinsames Projekt der Primarschule und des Bike-Club Steckborn

Projekt Pausenplatz-Pumptrack

Die Primarschule sowie der Bike-Club Steckborn haben das Potential von Pumptracks erkannt und sich in einer Arbeitsgruppe organisiert, welche sich mit der Realisierung eines Pumptracks auf der Schulanlage Hub auseinandersetzt. Die Anlage soll in erster Linie für Kids bis zur 6. Klasse ausgelegt sein, aber auch von der Bevölkerung ausserhalb der Unterrichtszeiten rege benutzt werden.

Was ist ein Pumptrack?

Ein Pumptrack ist ein speziell geschaffener, 2 m breiter, asphaltierter Rundkurs mit hintereinander gebauten Wellen, Hügeln und Kurven für Fahrräder, Kickboards und Inline-skates. Das Ziel beim Befahren eines Pumptracks ist, die Vorwärtsbewegung ohne Pedalantrieb zu erlangen. Durch geschicktes Gewichtverlagern können auf den Wellen und Hügeln die notwendigen Geschwindigkeiten erreicht werden, um den Rundkurs ein oder mehrmals zu durchfahren. Das aktive Be- und Entlasten von Vorder- und Hinterrad wird als «pumpen» bezeichnet (englisch pump). Deshalb nennt man solche Anlagen Pumptracks (Track steht für Weg, Spur oder Rundkurs). Das Befahren fördert Koordination, Balance, Geschicklichkeit und Kraft. Nicht zuletzt macht das Befahren eines Pumptracks mit den rhythmischen Bewegungen durch die Wellen grossen Spass.

Warum ein Pumptrack – integriert in die Schulanlage Hub?

Der geplante Pumptrack Hub ist eine Erweiterung des bereits bisher für die ganze Bevölkerung attraktiven und viel genutzten Angebotes auf dem Schulareal Hub. Der Mehrwert für die Schule ist ein Beitrag zur Verkehrssicherheit, die Animation zu mehr Bewegung in unserem immer medialeren Alltag und die Möglichkeit dies hin und wieder im Turnunterricht einzusetzen.

Da die Realisierung und Nutzung einer Pumptrackanlage aber doch über die schulischen Grundbedürfnisse hinausgeht, ist das Ziel, dass ein Teil der Kosten über Sponsoring abgedeckt werden kann. Die Zielgruppe von potentiellen Pump-Track Nutzern ist breit. Die Erfahrung von bestehenden Anlagen zeigt, dass die Nutzungsfrequenz von Frühjahr bis Herbst hoch ist. Die Anlage wird Nutzer aus Steckborn und den umliegenden Gemeinden anlocken.

Die Anlage



Die Anlage nutzt die Fläche optimal aus und bietet durch ihre Kompaktheit viele Optionen und Kombinationsmöglichkeiten. Auf der langen Geraden rund um das ganze Gelände kann das “Pumpen” und Springen gelernt werden. Der ganze Track kann auf einer Hauptlinie abgefahren werden. Da sich die Hauptlinie des Pumptracks in der Mitte des Geländes durch die kurvenreiche Führung an mehreren Stellen berührt, ergeben sich unzählige neue Varianten. Auf diese Weise kann immer wieder etwas Neues ausprobiert werden und der Pumptrack bleibt über Jahre interessant und herausfordernd. Die Kurven sind bis zu 80 cm hoch und deren Kurvenradien betragen 3.5-4 m. Die Länge der Wellen liegt zwischen 2.5-5 m und deren Höhe bewegt sich in einem Bereich zwischen 20-80 cm.

Die Anlage ist somit moderat für Kinder bis zur 6. Klasse ausgelegt. Durch die Kombination der Wellenhöhen und Abstände bietet es jedoch auch fortgeschrittenen Nutzern spannende Möglichkeiten und Abwechslung.



Zeitplan

| | |
|--|---------------------|
| Erreichen des Sponsoring-Ziels | bis Mitte März 2018 |
| Genehmigung des Projekts an der Schulgemeindeversammlung | 27. März 2018 |
| Bau | Ende Mai 2018 |
| Eröffnung | 15. Juni 2018 |

Budget

| | |
|--|------------------|
| Design und Planung | 10'000.- |
| Material | 30'300.- |
| Maschinen | 7'700.- |
| Bauarbeiten | 50'000.- |
| Unterkünfte/Spesen Bautruppe | 5'000.- |
| Total ohne MWSt. | 103'000.- |
| max. inkl. MWSt.und Unvorhergesehenem | 120'000.- |

➤ Sponsoringziel: Fr. 30'000.-

Finanzierung

Für Sponsoren ist die Unterstützung des Projektes als generationenübergreifende Freizeit- und Sportanlage ein imageförderndes Mittel, um sich im heutigen wirtschaftlichen Umfeld zu präsentieren.

Mit ihrem Engagement unterstützen die Sponsoren eine sinnvolle und attraktive Freizeitbeschäftigung der Steckborner Kinder und Jugendlichen.

Gegenleistung für Sponsoring

| Beitrag | Erwähnung Website | Erwähnung Infotafel | Schriftzug halbe Kurve | Schriftzug Ganze Kurve |
|-----------------------------------|----------------------------------|---------------------|------------------------|------------------------|
| 100.- bis 499.- | X | | | |
| 500.- bis 2'499.- | X | X | | |
| 2'500.- | X | X | X | |
| 5'000.- | X | X | | X |
| 10'000.- und mehr Hauptsponsor | gemäss speziellen Vereinbarungen | | | |



Bespielfotos für Kurvensponsoring (Beispiel Pumptrack Münchwilen)

→ weisser Schriftzug der Firma in roter Begrenzungslinie



Haben wir Ihr Interesse geweckt? Dann nehmen Sie bitte mit dem Präsident des Bike-Club Steckborn Kontakt auf, um Ihre noch offenen Fragen zu klären und eine Vereinbarung zu treffen. Für Fragen steht selbstverständlich auch der Schulleiter der Primarschule Markus Rüegge zur Verfügung.

Wir würden uns sehr freuen, Sie am 15. Juni 2018 bei der Eröffnung als Sponsor des Pumptracks begrüßen zu dürfen.

Kontakt



Präsident Bike-Club Steckborn
Lukas Gasser
079 616 20 85
lugasser@yahoo.de
www.pedaleure.ch



Schulleitung Primarschule Steckborn
Markus Rüegge
052 761 38 51
schulleitung@schule-steckborn.ch
(Projektverantwortlicher der Schule)